

24. Juni 2013

Medaillen für Kanuten

Elzwele-Kanuten bei den Deutschen Meisterschaften im Kanuslalom in Zeitz.



Am Rande der Deutschen Meisterschaft traf der Elzwele-Nachwuchs (in blau von links: Anne Mia Eglin, Milan Strübich, Paul Bretzinger und Carsten Seidler) die beiden deutschen Weltklassefahrer Hannes Aigner (rechts) und Sidiris Tasiadis (links).

Foto: Verein WALDKIRCH (BZ). Der komplette Nachwuchs des Kanu-Clubs Elzwele zeigte bei den Deutsche Meisterschaften im Kanuslalom in Zeitz eine beeindruckende Leistung.

Dank der professionellen Vorbereitung der Sportler durch die Vereinstrainer Gregor Godduhn und Stefan Schaich auf den Saisonhöhepunkt diesen Jahres konnten sich alle Sportler der "Elzwele" ganz vorn platzieren.

Bei den Schülern B errang **Paul Bretzinger** die Silbermedaille und der schon Vorsprung von sieben Sekunden auf den Drittplatzierten des Rennens, Yannick Reichenbach aus Gera, zeigte die Souveränität und Schnelligkeit, mit der Paul den anspruchsvollen Wildwasser-Slalomkurs meisterte. Sein Vereinskamerad **Milan Strübich** kam mit einem gelungenen Lauf im selben Rennen auf Platz 11.

Zusammen im Canadier Zweier mussten die beiden Schüler von der Konkurrenz aus

ganz Deutschland nur einem Boot den Vorrang geben.

Anne Mia Eglin, die erst seit einem Jahr Wettkampferfahrung sammelt, erreichte auf Anhieb Platz 9 der Schülerinnen B im Kajak Einer in Deutschland.

Im stärksten Feld der Schüler A im K1 mit den besten 70 Fahrern aus ganz Deutschland am Start konnte sich **Carsten Seidler** erfolgreich für das Halbfinale qualifizieren und mit einer hervorragenden Fahrzeit auf Platz 15 landen. Zusammen mit Paul Bretzinger und Janosch Unseld von den Ulmer Kanufahrern startete er auch in der Renngemeinschaft Baden Württemberg in der Mannschaft, die auf den Platz 10 fuhr. Nur einige Torstabberührungen mit Strafsekunden verhinderten eine noch bessere Platzierung im Bereich der Top 5, welche durch die schnelle Fahrzeit in greifbarer Nähe lagen.

Autor: bz